
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0855/2012 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim 

betreffend Kindergartenplätze  

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie viele Kindergartenanmeldungen für 2- und 3jährige gibt es für diesen 

Sommer und wie viele Kinder (bitte Aufteilung nach 2- und 3jährigen) konnten 

hiervon nicht in Laubenheim aufgenommen werden? 

 Alle Kitas befinden sich zzt. im Aufnahmeverfahren. D.h. die Eltern werden an-

geschrieben und es finden einzelne Aufnahmegespräche statt. Dabei fallen er-

fahrungsgemäß einige Anmeldungen heraus, die z.B. einen Platz bei einem 

freien Träger erhalten. Häufig melden Eltern ihr Kind in mehreren Einrichtungen 

an. Deshalb gibt es nach den Sommerferien immer noch Veränderungen der 

Wartelisten. 

 

In der städtischen Kita Riedweg I können zum Sommer 2012 alle auf der Warte-

liste stehenden Dreijährigen und 6 Zweijährige aufgenommen werden. Es ste-

hen noch 6 Zweijährige auf der Warteliste, die bis Ende 2012 zwei Jahre alt 

werden.  

 

In der städtischen Kita Riedweg II können 6 Dreijährige und 6 Zweijährige auf-

genommen werden. Es stehen noch 9 Zweijährige auf der Warteliste, die bis 

Ende 2012 zwei Jahre alt werden. 

 

In der städtischen Kita MinniMax können zum Sommer 13 Dreijährige und 6 

Zweijährige aufgenommen werden. Es stehen noch 15 Zweijährige auf der War-

teliste, die bis Ende 2012 zwei Jahre alt werden. 

 

2. Wie vielen dieser Kinder konnte eine zumutbare Alternative im Stadtgebiet an-

geboten werden? 

Nach Abschluss des Aufnahmeverfahrens werden Eltern Alternativen im Stadt-

gebiet angeboten. 

 

3. Mit welchem Bedarf ist im kommenden Jahr zu rechnen und wie soll dieser 

aufgefangen werden? 

Siehe Anlage Auszug aus dem Kitabedarfsplan 2012. 

 

4. Da mit einem dauerhaften zusätzlichen Bedarf durch die immer stärker wach-

senden Ansprüche der 1- und 2jährigen zu rechnen ist, ergibt sich die Frage 

nach Szenarien/Planungen bezüglich einer dauerhaften Lösung für den Vorort 

Mainz-Laubenheim. Wie sehen diese aus? 

Es wird ein viergruppiger Neubau für Laubenheim geplant. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 



Beigeordneter 


